

岐阜県立長良特別支援学校だより

# 仲よく 明るく たくましく



令和6年11月29日 Vol.8

最近のある日、正門付近で北に向かう自動車が一旦停車してくださり、「この先の右に曲がったところに、どんぐりがたくさん落ちているよ。子どもたち、拾いに行くといいよ。作品作りでも使うでしょ。」とお声をかけてくださいました。暑かったり寒かったりで秋が短くなった分、昨今は校外散策がしづらくなってきましたが、地元の方に声をかけていただき、地域に支えられていることを改めて痛感します。

さて、先日の金華祭では、多数ご参加いただきありがとうございました。昨年度に続き、今回もご家族の方に限定しての発表でしたが、各学級グループの発表のみでなく、校内ドリームアート展の個性あふれる美術作品もじっくりと観ていただきました。

今後、外部で予定している作品展示の場において、地域のみなさまにも児童生徒たちの作品を紹介し、多くの方たちに観ていただき、輝いている当校の児童生徒たちをより知っていただきたいと思います。 (教頭)



## ひびきあい月間

12月10日「世界人権デー」までの1か月間を、人権についてみんなで考える「ひびきあい月間」としてしています。当校の人権教育テーマ「自分自身と仲間を大切に、認め合える明るい学校・学級作り」のもと、自己を見つめる力と他者を思いやる心の育成が、人権感覚を高め、よりよい人間関係を築くことにつながると考えています。

10月から児童生徒や保護者、教職員が「ありがとうの気持ち」をメッセージカードに書き、掲示する『あったかハート活動』を行っています。ありがとうの気持ちを書いた素敵なメッセージがたくさんあり、お昼の放送等で紹介しています。また、人権に関するビデオを友達と一緒に見て、人権について話し合う活動も行っています。この活動を通して、人権に関する意識が更に高まっていることと思います。 (生活支援部)



